

## Satgas KBN dan Bhabinkamtibmas Desa Ciater Sosialisasikan Program Anti Narkoba

Subang - [SUBANG.MEDIAVERIFIKASI.COM](http://SUBANG.MEDIAVERIFIKASI.COM)

Sep 12, 2023 - 18:15



*Satgas KBN dan Bhabinkamtibmas Desa Ciater Sosialisasikan Program Anti-Narkoba*

Subang, - Satgas Kampung Bebas Narkoba (KBN) bersama Bhabinkamtibmas Desa Ciater telah melaksanakan kunjungan sosialisasi ke PTPN VIII pada hari Senin (11/09/2023).

Dalam kesempatan tersebut, mereka bertemu dengan para karyawan PTPN VIII untuk memberikan informasi terkait program KBN serta mengajak kerjasama dalam upaya pencegahan dan pemberantasan penyalahgunaan narkoba di wilayah tersebut.

Bhabinkamtibmas Desa Ciater, Briptu Gusma, menjelaskan bahwa kunjungan sosialisasi ini merupakan bagian dari upaya satgas KBN dan Bhabinkamtibmas untuk melibatkan masyarakat dalam memerangi peredaran dan penyalahgunaan narkoba. Mereka mengajak para karyawan PTPN VIII untuk bekerja sama dalam melaporkan jika mereka menemukan atau mencurigai adanya aktivitas terkait narkoba, baik itu pemakai atau penjual, kepada posko KBN yang berada di Desa Ciater.

Gusma menegaskan bahwa masyarakat tidak perlu takut atau sungkan untuk melaporkan kegiatan terkait narkoba. Melaporkan ke posko KBN adalah langkah awal yang sangat penting dalam upaya menjaga keamanan dan kesejahteraan masyarakat.

Kegiatan sosialisasi KBN kepada PTPN VIII ini mendapatkan sambutan baik dari asisten SDM dan umum PTPN VIII, Iwan Lesmana. Iwan mengungkapkan komitmen mereka untuk bersama-sama mewujudkan Desa Ciater sebagai kampung yang sehat dan bebas dari narkoba. Para karyawan PTPN VIII juga berjanji untuk segera melaporkan jika mereka menemukan orang yang dicurigai sebagai pengedar atau pemakai narkoba ke posko KBN.

Sebagai informasi, Satres Narkoba Polres Subang telah membentuk Kampung Bebas Narkoba di Desa Ciater sebagai bagian dari upaya pencegahan dan pemberantasan penyalahgunaan narkoba.

Desa ini terkenal sebagai desa yang bersih dari peredaran dan penyalahgunaan narkoba.

Kapolres Subang, AKBP Arieq Indra Sentanu melalui Kasat Narkoba Polres Subang, AKP Heri Nurcahyo menekankan pentingnya peran aktif masyarakat dalam melawan peredaran dan penyalahgunaan narkoba.

Dengan kerjasama seperti ini, diharapkan penyalahgunaan narkoba dapat ditekan di wilayah tersebut. Harapnya.